

Otorgan por error una Estrella Michelin a un bar de carretera

Escrito por peseta - 21/02/2017 09:29

Os imagináis tener vuestro sencillo bar de carretera con el que ir tirando, y que de pronto os otorguen una estrella Michelin caída del cielo? :cheer:

Eso sí, los clientes que vayan pensando en comer el plato más vanguardista y se encuentren con unas maravillosas eso sí patatas bravas... :blink: :lol:

Un bar de carretera, desbordado tras recibir por error una Estrella Michelin: "Estamos abrumados" Una 'pequeña' confusión ha encumbrado a un pequeño restaurante de Francia a lo más alto de la esfera gastronómica.

http://ahorristas.es/images/fbfiles/images/michelin_error.jpg

La página web de la Guía Michelin publicó por equivocación que había obtenido este reconocimiento y a partir de ahí se han disparado las reservas.

El teléfono del establecimiento de Véronique Jacquet no da tregua. Multitud de personas quieren probar sus platos pensando que se trata de comida de categoría Estrella Michelin y, aunque quienes han pasado por allí aseguran que está todo delicioso, se debe a un error, según publica el medio Independent.

La equivocación se debe a que los responsables de la web de la Guía Michelin se confundieron de ciudad. El establecimiento se encuentra en la misma calle que el que realmente sí ha obtenido tan alta distinción.

Véronique Jacquet, la dueña del bar de carretera, que ha visto como los clientes han multiplicado, se toma lo ocurrido con humor, aunque sostiene que se encuentran "abrumados".

-

http://www.lasexta.com/noticias/cultura/bar-carretera-desbordado-recibir-error-estrella-michelin-estamos-abrumados_2017022058aac2d70cf2d2743e039a34.html

=====

Re: Otorgan por error una Estrella Michelin a un bar de carretera

Escrito por sdrie69 - 21/02/2017 11:13

peseta escribió:

Os imagináis tener vuestro sencillo bar de carretera con el que ir tirando, y que de pronto os otorguen una estrella Michelin caída del cielo? :cheer:

Eso sí, los clientes que vayan pensando en comer el plato más vanguardista y se encuentren con unas maravillosas eso sí patatas bravas... :blink: :lol:

Un bar de carretera, desbordado tras recibir por error una Estrella Michelin: "Estamos abrumados"
Una 'pequeña' confusión ha encumbrado a un pequeño restaurante de Francia a lo más alto de la esfera gastronómica.

http://ahorristas.es/images/fbfiles/images/michelin_error.jpg

La página web de la Guía Michelin publicó por equivocación que había obtenido este reconocimiento y a partir de ahí se han disparado las reservas.

El teléfono del establecimiento de Véronique Jacquet no da tregua. Multitud de personas quieren probar sus platos pensando que se trata de comida de categoría Estrella Michelin y, aunque quienes han pasado por allí aseguran que está todo delicioso, se debe a un error, según publica el medio Independent.

La equivocación se debe a que los responsables de la web de la Guía Michelin se confundieron de ciudad. El establecimiento se encuentra en la misma calle que el que realmente sí ha obtenido tan alta distinción.

Véronique Jacquet, la dueña del bar de carretera, que ha visto como los clientes han multiplicado, se toma lo ocurrido con humor, aunque sostiene que se encuentran "abrumados".

-

http://www.lasexta.com/noticias/cultura/bar-carretera-desbordado-recibir-error-estrella-michelin-estamos-abrumados_2017022058aac2d70cf2d2743e039a34.html

menuda publicidad le han echo al bar gratuitamente jeje

=====

Re: Otorgan por error una Estrella Michelin a un bar de carretera

Escrito por BCE - 15/03/2017 16:43

A ese bar le ha tocado literalmente la loteria,

Con la repercusión que tienen las estrellas michelin, seguro que recibirá un montón de despistados que no se habrán percatado del error

=====

Re: Otorgan por error una Estrella Michelin a un bar de carretera

Escrito por Gil - 16/03/2017 07:25

BCE escribió:

A ese bar le ha tocado literalmente la loteria,

Con la repercusión que tienen las estrellas michelin, seguro que recibirá un montón de despistados que no se habrán percatado del error

No se si tanto como la loteria, pero la propaganda gratuita ya no se la quita nadie :laugh:

=====
Re: Otorgan por error una Estrella Michelin a un bar de carretera

Escrito por LauraSm - 07/04/2017 14:05

jajaja... los de la guia michelin deberian comprobar lo q publican antes de hacerlo. Hace unos años me suena q tb le dieron una estrella a un restaurante español cuando ya habia cerrado.

=====
Re: Otorgan por error una Estrella Michelin a un bar de carretera

Escrito por leganeshoy - 28/04/2017 08:17

jeje buena noticia para empezar el día, de todas maneras más de uno se plantara allí pensando en lo de las estrellas michelin llevándose luego una sorpresa...

=====
Re: Otorgan por error una Estrella Michelin a un bar de carretera

Escrito por rikardogomez - 27/12/2017 15:40

Me pregunto cómo pudo ocurrir que un bar al borde de la carretera fuese galardonado erróneamente con una estrella Michelin??

=====
Re: Otorgan por error una Estrella Michelin a un bar de carretera

Escrito por Miles - 26/04/2018 08:39

Si, la estrella es el mayor elogio y el premio más alto. Creo que si bien el café sea pequeño y poco destacado pero a la vez limpio y con la comida rica tiene derecho de obtener la estrella. Por que no?

=====
Re: Otorgan por error una Estrella Michelin a un bar de carretera

Escrito por Alex - 18/07/2018 14:14

Este café tuvo su momento estelar cuando todos pensaban que recibió la estrella bien merecida) espero que hayan aprovechado el momento como lo debido

Re: Otorgan por error una Estrella Michelin a un bar de carretera

Escrito por BarbaraMx - 18/07/2018 14:42

Sin duda una suerte la que le ha tocado jajaja

=====

Re: Otorgan por error una Estrella Michelin a un bar de carretera

Escrito por Alex - 28/07/2018 16:17

Es el mejor momento de este café. Yo sé que la gente rica viaja muy a menudo par visitar los restaurantes con la estrella Michelin. Puede que este bar tendrá clientes generosos

=====

Re: Otorgan por error una Estrella Michelin a un bar de carretera

Escrito por human90 - 30/07/2018 15:49

jajaj enhorabuena compañeros!

=====

Re: Otorgan por error una Estrella Michelin a un bar de carretera

Escrito por Gilbert0k - 01/08/2018 03:28

Concuerdo contigo, que gran dicha para ese pequeño lugar, espero sea un buen salto y ventaja para ellos, lol.

=====

Re: Otorgan por error una Estrella Michelin a un bar de carretera

Escrito por Alex - 17/08/2018 15:32

a veces en tales cafés poco destacados cocinan muy rico. Claro que no es la razón para dar la estrella Michelin porque no es el local de esta categoría. pero me reí mucho de esta noticia

=====

Re: Otorgan por error una Estrella Michelin a un bar de carretera

Escrito por Andre - 18/08/2018 09:28

Los cafés que reciben la estrella normalmente tienen los precios bastante altos. Después de recibir la

estrella suben los precios aun más. Es interesante como vive este café con tal premio

=====

Re: Otorgan por error una Estrella Michelin a un bar de carretera

Escrito por Areding - 22/10/2018 08:28

Que yo sepa, la estrella de Michelin se asigna solo después de que un representante de esta organización visite el restaurante personalmente. ¿Y cómo sucedió este malentendido?

=====

Re: Otorgan por error una Estrella Michelin a un bar de carretera

Escrito por Arañeso - 31/10/2018 21:30

Creo que esto no afectó la reputación de este bar. Fue solo un error en la geolocalización que se solucionó rápidamente.

=====

Re: Otorgan por error una Estrella Michelin a un bar de carretera

Escrito por FabricoOle - 22/11/2018 14:02

Creo que la asociación Michelin corrigió rápido esta situación. Es que traté de encontrar en el internet este café con la marca y no pude hacerlo

=====

Re: Otorgan por error una Estrella Michelin a un bar de carretera

Escrito por Waumavias - 25/11/2018 10:35

Alguien del foro gana operando para poder permitirse ir al restaurante de la estrella verdadera de Michelin?

=====

Re: Otorgan por error una Estrella Michelin a un bar de carretera

Escrito por Anhilo - 29/11/2018 19:22

Puedo decir que yo mismo nunca estuve en el restaurante que tuviera este premio pero quisiera mucho probar la alta cocina